LA VOZ DE LEMPIRA

SEMANARIO NACIONAL INDEPENDIENTE

Director y Administrador:

Abogado Julio Baide

en ens estudios.



Redactor:

Profesor. Tomás Edulfo Landaverde

Año VII]

GRACIAS, DEPARTAMENTO DE LEMPIRA, 24 de Enero de 1948

[Nº. 461

HA SONADO YA LA HORA

He sonado la hora de las verdaderas rectificaciones, ha liegado el momento en que todos de corazón debemos pen sar en el porvenir de esta Hondures puestre, de esta Hondures tan querida que nos cobija bejo su seno como madre amorosa y por quien el escrificio de la vida es poco.

Se aproximan las electiones de Autoridades Supremas, un peso en que todos debemos demostrar que hemos aprove shado la escuela de civamo impiantada por Tiburcio Carias Andino, debemos de mostrar el mundo entero que los honda renos saben precticar la democracia bien entendide, que no iremos a una lucha en que el hermano es enemigo del her meno por ereencias contrerias, no, debe mos probar que somos hondureños y que en Honduras en esta jornada ofvica no lucharán asules contra colorados cino que, se lucherá por mentener la pez y la tranquilidad pública, el crédito de la nación, el prestigio de la Patrie; y ceto solamente llegaremos a conseguirio ile vendo como estandarte de victoria al Doctor Juan Menuel Gálvez, hombre de antecedentes timplos y noble corezón y en oura grandeza de elma no es anide el rencor ni la vengenza y su corezón está abierto elempre para las grandes acciones; el Doctor G á i v e a bará no un gobierno de pertido sino un gobierno de todos los hijos de la Petris pues el ha dicho muchas veces que lo único que deses en sus grandes idialidades es la conciliación de la femilia hondureña, porque ha soñado ya ver a esta Patria querida, grande por el esfuérzo de eus hijos, noble como stempre lo ha sido y que su ciclo aperesca limpido sin nin gun nuberrón de desprestigio y que a rrullada por sus dos meres y la canción eterna de sus pinos gigentes continúe la trayectoria de progreso que hasta a hora ha seguido bajo la sabla dirección del General don Tiburcio Carlas Andino.

Hey une juventud en merche, une ju ventud batsitadora que en estos momen tos poniendo su corazón y pensemiento fijos en la Patris lucha tesoneramente por la candidatura Gálvez—Lozano pues ella representa la garantía de los hoga res honrados, representa la midad de la familia hondureña, el prestigio de la Patria y esegura para la felicidad de los hogares de Honduras ya que cada hijo de esta tierra buena tendrá un standar de vida que le herá llevaria tranquia en la intimidad del hogar.

La Patria es para todos, para todos aquellos que honradamente quieren vivir ventud bataliadors que en estos momen

aquellos que honradamente quieren vivir

La Representación Femenina en la O.N.U.



Un grupo de señoras delegadas a la Asamblea General de las Naciones Unidas conversa amigablemente antes de asistir a una sesión del Comité Social. Humanitario y Cultural. De izquierda a derecha: Sra. Hussain, de Paquistán; Sra. Bodil Begtrup, de Dinamarca; Sra. Florence Paton, del Reino Unido; Sra. Alicia J. Cosma, de Siria; Srta. Sirria Al Khoja. de Iraq; y Sra. Lindstrom, de Suecia.

女女女女女女女女女女女女女女女女女女女女女女女女女女女女女女女女女

Noticias Diversas

Para Tegucigalpa y de ellí a la ciudad de Méjico donde hace estudios de Odontología partió en el avión de hoy el joven Br. don Alejandro Galeano M. después de algunos días de permanencia entre nosotros. Despedimos cariñosamente al amigo Galeano deseándole éxito

En el avión del lunes regresó a esta ciudad la estima ble señora doña Luisa v. de Rendón, quien permaneció simo baile en el «Salón por algunos días en la floreciente ciudad de Progreso.-Le presentamos nuestro atento saludo.

También hizo en regreso procedente de la ciudad de La Paz, la señora Graciela Cruz de Romero, quien fué a

en ella dedicados al trabejo, porque el que se dedica al tra
bejo no pienes en montonera pienes colamente en que debe
cosecher el fruto de su trabejo pera que su familia viva li
bre de miseria, que debe bacer campaña en beneficio de le
pez pera que su familia vive libre de temor y es por ello
que en estos momentos axules y colorados en un novente por
ciento se enfilen al lado del Doctor Juan Manuel Gálvez
quien empuñando con valor el estandarte axul de la estrella
soliteria sabrá mantener la Paz pese a los enemigos de ella,
porque no es justicia que el nivel de cultura alcanzado en
catorce años vinieran las ambiciones de los que jamás se
han precenpado por Honduras e scharlo por tierra. Be por
ello que de piá lievando como escudo nuestra fé y nuestro
entusissemo marcharemos disciplinados y compactos rumbo e
la victoria que el diez de Octubre de este año será Regia,
Resonante y Segura. Adelante pues, la surore de Victoria
ya se ve en el oriente resurgir con esplendente brillo. ys se ve en el oriente resurgir don seplendente brillo. Nuestre consigna: Todo por Honduras, Todo nuestro cors

zón con Juan Manuel Gálvez.

Tomás Edulfo Landaverde

aquella ciudad por motivos de salud. Bienvenida.

Para algunos pueblos de la frontera partió el Doctor don Ernesto Borjas a combatir las muchas enfermedades que afligen aquellos pueblos. Le deseamos éxito en su humanitaria labor.

Suntnosas resultaron las festividades de San Sebastián habiendo reinado mucho orden y alegría. E-te año resultaron más alegres con la presencia del equipo deportivo Tabaco y del conjunto musical «Renacimiento» dirigido habilmente por el apreciable caballero don José Evelio Avala, quien deleitó al público con variados y selectos conciertos.

En la Capital estuvo recordando el día de su na cimiento, celebrado el día de ayer, la joven señora doña Blanca de Nolasco. Deede aqui le hacemos liegar nuestra felicitación.

Drapidicado a los vieitantes copaneces tuvo lugar en la noche del veinte de los corrientes un slegri-Gioria» donde se dió cita una numerosa y distinguida concurrencia en medio de la más franca alegría y cordialidad.

Noe informan que hoy a las ocho y media de la mafiana se suicidó en la ciudad de Brandique el apreciable joven y conocido deportieta don Daniel Milla, hijo de nuestro amigo Profesor don Jerús Milla, Diputado por este Departamento. Lamentamos el fallecimiento del joven Milla y presentamos a sus familiares puestras muestras de condolencia.

El miércoles partió para Santa Rosa de Copán des-[pasa a la 4º. pág]

INSTRUCCION

EMILIO CASTELAR

CADA niño que dotamos de enseñanza nos hace ganar un hombre.

De cada cien ladrones, ochenta no han ido a la escuela, no saben leer v firman con una cruz debajo del escrito.

La ignorancia engendra al cri- Al público men: la ingnorancia es la oscuridad donde comienza el abismo en que se arrastra la razón en que la honradez perece.

Todo hombre que abre un libro, encuentra en él las alas y puede cernirse en las alturas en L. Cruz y María Manuela Su poder es hondo, cósmic las que el alma se mueve con la Cruz muyores de edad, co libertad.

contiene una virtud debajo de ca- escritura puorica autorio.

da letra, cuyo tenue fulgor ilumi- en estri ciudad por el Notana suabemente el corazón. Dad rio Público Abogado Pedro persona amada; no por serlibras adecuados. Cami
Pineta M., el tres de los covilismo sino por lealtad.

Es feliz de niña, contenta

Es feliz de niña, contenta

Responsativado la la manad delante de él con la lampara rrientee, han constituido la en la mano para que pueda se- liva que girará bojo el nom guiros.

v el error produce el atentado.

el estado hombres animales, ce dedicará al negacio de merrebros incompletos, instintos fa ductos del país; podrá esta tales, ciegos terribles que cami- blecer sucursales si lo estinan a tientas por el mundo mo- maren conveniente y el uso ral. Iluminar los espíritus es de la firma o rozón social, nuestro primer deber, hagamos corresponderá a ambos so que el cerebro más vil se con. cios vierta en luz.

Debemos cultivar las inteligencias, el germen tiene derecho a Próspero L Cruz ser fruto, y el que no piensa no

Comprendamos al fin que la es-Comprendamos al fin que la es-'que viven y las que se esfuer- obra maravillosa y fecunda, Anunciar es progresar cuela convierte el cobre en oro y zan en tomar realidad. El es basta para coronar de gioria la ignorancia transforma el oro en quien con sus fórmulas obse toda una vida. plomo.

GEORGES CLEMENCIAU

EL campesino fecunda el suelo,

choques por la vida, la ambición, la for- crea en su conciencia y en su tuna, la gloria; pero el pensador solita- voluntad. rio que escribe agitado fija su destino. El es quien despierta en los hombres los pensamientos rebosantes de ideas, de las sola hora, el obrero de esta

Casa Comercial ROGELIO ZACAPA. Fundada en el año de 1910

Renovación Constante y Variado Surtido de Toda Clase de Mercaderías. Compra y Recibe También en Cambio de Mercaderías Billetes Aduaneros, Plata Vieja o de Antigua Circulación En El País, y Moneda Salvadoreña. Precios Que No Admiten Competencia. Compra Toda Clase de Productos del País. Ventas por Mayor y Menor. Además Ofrece Un Gran Surtido de Medicinas Patentadas para Toda Clase de Enfermedades, Debidamente Autorizada por LA FACULTAD DE FAR-MACIA. GRACIAS, HONDURAS C. A.

En general

merciantes, de este vecinda el de la gravilitación. La escuela es santuario como rio, al púb ico y para cum El alfabeto que el niño deletrea mercio hicen suber: que por contiene una virtud debajo de ca- escritura pública autorizada de siglos y siglos se da letra, cuyo tenue fulgor ilumi- en esta ciudad non al Ala concentra en concen bre de «PROSPERO L. jer. No quiere ser hombre.

La ignorancia produce el error CRUZ Y COMPANIA», el error produce el atentado.

con domicilio en esta Ca

La falta de enseñanza lanza en becera Departamental. Se

> Gracias, Lempira, 7 de Enero de 1948,

Muria Manuela Cruz

sionantes los empuja a la acción a las grandes repara-ciones de equidad, de Justi-cia, de verdad. El es quien labe encontrarlos con la voz de la esperanza, siempre joven y, como reclamo, embriagados los arrastra hacia la vida. El es quien los consueia, los rehace, y, cuando sus heridas, lieva al vencido a ser el vencedor de mañana. El brero forja la herramienta, el sablo se abre los corazones, penetra abisma en sus cálculos, el filósofo sueña. en las profundidades de la vida misteriosa, revela al Los hombres se debaten en dolorrosos hombre y verdaderamente lo

Haber sido un día, por una

LA MUJER IDEAL

La mujer ideal es amable. Puede no ser bella de rostro, dencia que no le ha sido opero tiene gracia, encanto. Atrae a los hombres como

Su poder es hondo, cósmico, tan fuerte y misterioso como biando, pero siempre fija.

de esposa, gloriosa en la maternidad.

Está orguilosa de ser mu-

Tiene inteligencia. En cada crisis, su esposo se guía por el instinto de ella.

Posee carácter. Modela insensiblemente la naturaleza de sus hijos.

Es el rosal florecido en épocas de alegría. Es la torre inexpugnable de los tiempos adversos.

Su sonrisa es como una recompensa del cielo vale más que el oro.

inteligente como ningun hombre lo es. Valerosa como nadie.

Su misión tiene esa clarivi* torgada a hombre alguno.

Es variable como el agua del manantial eterno, del eterno océano: siempre cam-

Es la mejor nerencia del Es la encarnación de los mundo que pasó: la matriz estímulos humanos. del mundo que vendrá.

(De "ELEVACION")

INDICADOR

«La Voz de Lempire» publicación esbatina de intereses generales

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR ABOGADO JULIO BAIDE

REDACTOR.

Profesor

Tomás E. Landaverde

CONDICIONES

L. 050 Un men Número spelto 0.15. Número atrazado " 0 20.

Anuncios y remitidos: precios convencioneles

Graciae, Depto. Lempira Honduras Centro América Tip. Oscidente

Anuncie en este Semanario

TIENDA LEMPIRA

DE

ARNULFO M. MURCIA

Tiene mucho gusto en ofrecer a su numerosa clientela un nuevo y variado surtido de mercaderias recientemente llegadas a los precios mas favorables para Ud. No olvide que comprando en la T I E N D A LEMPIRA, economiza tiempo y dinero.

Gracias, Honduras C. A.

EL DOCTOR RAMON ROSA

Por Antonio Batres Jámigui

Para su publicación en La Voz de Lempira.

Remite Alfredo Rivera C.

RISTE muy triste, es escribir el nombre de un amigo querido sobre la losa de su sepulcro; pero aunque la pluma tiemble y los ojos se anublen de dolor hemos de corresponder a las instancias con que se nos pidiera que consiguáramos aigunos de los ras gos más selientes de la biografia del malogrado compañero, que acaba de morir. Al volver la vista atrae, como et fatigado caminante que se detiene un momento para contemplar, a lo le jos lo macho que lleva recorrido de su seuda, evocamos los recuerdos de nuetra infancie; y entre los recuerdos de gozo, sin zozobra, de los primeros días de la existencia, parécenos ver la turba garrula de alegres camaradas, que ni tenian recuerdos importunos, ni presagios de doloroso porvenir.

IAhl esos seres que recorrieron paeo, a paeo, la miema senda que nosotroe; esos compañeros de la niñez, esos amigos del alma, no debieran abandonarnos nunca, ya que cuando algula, para hacer aqui eus estudios Hijo DICTAR AUTOS Y SENTENCIAS> de modestos padres, no lo recibió en ens brazos la fortuna cuando vino a en cerebro el germen de la privilegia da inteligencia, que había de ser después cultivada con gran provecho.

acto público, que el señor Rosa y o-

Una Clínica Internacional



Estos son tiempos de gran actividad en la clínica de la sede de las Naciones Unidas en Lake Success, Nueva York, cuando cientos de delegados y funcionarios de la secretaria de la O.N.U. se alistan para embarcarse, unos a sus países de origen, otros en misiones a lugares apartados, como Palestina, Grecia y Corea. Preparada para hacerse cargo de casos no muy graves, la clínica se encuentra muy ocupada en el momento actual dando inyecciones al personal de la O.N.U. contra las enfermedades que puedan contraer en sus viajes.

Licenciado en Leyes el año de 1869. Mas versado en li-cado. no de ellos descieude al sepulcro nos teratura y ciencias políticas, que en los ramos jurídihace más sencible el vecío a nuestro cos, se puede decir que, aunque el Dr. Rosa era amante SU CONDICION SOCIAL Y derredor, annuciándonos cuan efíme de la filosofía del derecho, no ejerció nunca su profe MULTIPLICAR SUS GA ra y transitoria es la vida. Era cael sión, ni como defensor ni como desencio de la caracteria de la vida. ra y transitoria es la vida. Era caei sión, ni como defensor, ni como juzgador en los tribus NANCIAS?

nu niño Ramón Ross cuando vino de nates, Decía aquel ineigue estadista. «MI IDIO. Pues no vacile en gestar

Honduras, su país natal, a Guatema-SINCRACIA NO ES PARA PLEITOS NI PARA L 5.00 comprendo el METO

este mundo, pero en cambio, trajo en berano e inteligencia creadora. Si brotó fecunda semi dicado a Ui, en la ciudad de lla en el Colegio de Abogados, durante el decanato del El Progreso Departamento de señor Raymundo Arroyo, fué allí en ese plantel, en Yoro. Si no le gueta le de donde los triunfos juveniles de Ramón Rosa, levantaron el pedestal que más tarde, y merced a en talento Ramón Ross, el adolecente de bri-ly estudios, debíau hacer de él una de las notabilidades ilantes dotes, era uno de los primeros centro americanas. Trabajó sinceramente por la Pre onte y confección «CREA en la academia de estudios del Colegio sidencia de don Miguel García Granados, y recordamos IION» que la Profa. doña de Abogados que presidía el Decano, que en el Salón de la Biblioteca Nacional, pronunció Cristina de Gómes le envisrà señor Arrovo: de grata recordación inneatro amigo un ballocata discusada la cindad de Renaldos de Colegios de Contro de Cristina de Gómes le envisrà señor Arrovo: de grata recordación inneatro amigo un ballocata discusada la cindad de Renaldos de Colegios de Contro de Cristina de Gómes le envisrà señor Arrovo: de grata recordación inneatro amigo un ballocata discusada de Contro de Con señor Arroyo; de grata recordación, que en el Salon de la Bioloteca Macional, producto señor Arroyo; de grata recordación, que el sente amigo un brillante discurso sosteniendo sque-Entre otros muchos documentos, que lla candidatura. Entre otras palabras decía. Si la inde aquella época conservamos, tene- g atitud se acida en questros corazones, yo dejaré este mos a la vista un acuerdo del Tribu país, tan querido para mi, y volveré a mis montañas, mos a la vista un acuerdo del Tribu pals, tan querido para mi, y volveré a mis montante, frases. Después de haber fi de Diciembre de 1867, y suscrito por la salisfacción del deber complidor. En efecto volvió a Hongarado Ramón Rosa en Hon los señores Magietrados don J. Antonio Asmitia don J. María Saravia, don duras, Era Honduras un extensisimo territorio, desierto duras, feé a Costa Rice, vis cionales, producidos di producidos del deber completo de la contra duras, estados Unidos, pero apegado a su hoger y marcelo Molina y don Manuel Ubico, soto, como Presidente y su Doctor Rosa como Ministro General del resultado que había producido el que se la costa Rice, vis pero apegado a su hoger y nerel cual singularmente complacidos el que se la costa Rice, vis con mesquinas rentas nerela de las costumbres de nel cual singularmente complacidos el que se la costa Rice, vis con mesquinas rentas nerela de la costa Rice, vis con mesquinas rentas nerela de la costa Rice, vis con mesquinas rentas nerela de la costa Rice, vis con mesquinas rentas nerela de la costa Rice, vis con mesquinas rentas nerela de la costa Rice, vis con mesquinas rentas nerela de la costa Rice, vis con mesquinas rentas nerela de la costa Rice, vis con mesquinas rentas nerela de la costa Rice, vis con mesquinas rentas nerela de la costa Rice, vis con mesquinas rentas nerela de la costa Rice, vis con de la contra de la costa Rice, vis con mesquinas rentas nerela de la costa Rice, vis con de la costa Rice, vis de la

tros tres de sus condicípulos sostuvieron en Derecho Teórico y práctico,
les dispensaron tres meses del tiem

Como escritor faé Ramón Rosa, verdadera notabilidad de su adopción muchos y dis
ron en Derecho Teórico y práctico,
faera notab de sus pensamientos. Si nos
tinguidos amigos. Trab jó
faera notab del tiem
Olóssas Cantronmericano dede comparaciones, diriamos que era Rosa el simpre en tareas literarias, les dispensaron tres meses del tiem dispensaron tres meses del table incimiento obtavo el título de mejestad en sua largos periodos y ritmo en sua sonoras

LECTOR AMABLE

Adonde quiera que vayas o donde quiera que estés ayú dence en muestra campaña, haciendo ver a tue amistades que es un deber humanitario de toda persona, grande o chica, hondureña o extranje ra, pobre o rios, contributr monetariamente el 29 de Fe contribute brero de 1948 al eucorro 3 000 000 de niños desvalidos de les Naciones Unidas, que están amenese tos a persoer de hambre y frin como con secuencia de la Segunda Gue rra Mandial.

Te agradeceremos en el alma tu cooperación.

COMITE NACIONAL DE HONURAS PRO NINOS DE VALIDOS DE LAS NACIO NES UNIDAS.

Señora y Señorita.... Su mejor Aliado en el HOGAR

El Método de Corte y Confección «creatión » que la Pro fesora dons Cristina Hernán dez de Gómez, acabe de edi tar para Ud. en la ciudad de El Progreso— Yoro y quien por L. 500 se lo bará ilegar a donde Ud, ordene sin más costo alguno bajo Nº. certifi

ICTAR AUTOS Y SENTENCIAS DO DE CORTE Y «CONFECCION CREATION» que la Profe done Cristine Hernân Había nacido con fecunda imaginación, aliento 80° des de Gómes ha editedo y de volverá su dinero.

> SOLAMENTE L 5 00 -Yoro.

《女女女女女女女女女女女女女女女女

de 1886 Aquí encontró, en ésta que el lismaba la Patria,

Fume

KING BEE

El cigarrillo cuya popularidad está firmemente arraigado.

EL DOCTOR RAMON....

[viene de la 3ª pág.]

la Academia Guatemalteca correspondiente de la Real Española. A moción de Rosa dispúsose escribir en la Academia les «Biografías de Literatos Nacionales». I no colo debemos a su eleganticima piu me los resgos de la vida de don Manuel Dieguez, el poeta del Doctor y el enfri miento, sino que costeó la impresión del tomo primero de dicha obra.

En la «Revista» órgano de la Acede mis Guatemeltees, hay sigunes produc ciones del escritor atildado, cuya vida basquejamos y que ostentan las galas de la dicción y lo profundo de los conceptos de su elegente prose, que revela ex quieito gusto literario formado en el ar te de los clásicos, libre de la manía de ciertos innovadores dedos a redondear fraces y a exhumer literatura fócil. revestida de liricos oropeles, cual la falsa cortesana de postizas formas y esmaltes alenos.

¡Pobre compañero nuestro!. Les ingra titudes, las decepciones, la faita de em biente, trunceron su vue'n y doblaron eus siss. Abrumado, en Honduras, de dolor y desengaño, postrado en su lecho durante munhos meses, con las desitualo nes que dejs la experiencis, que es la vejez del alma, ya no encontreba en el mundo restros de dicha. Se de-pide de la juventud, como Berenger y Quintane. cencedo de la vida «que epenas deja es cucher entre les borrasons del corazón».

«Los ecos de un scento que se apaga, Por la dergracia y la vejez caneado.

Tendría el Doctor Rosa cuerenticinco años, y era ya un viejo, más que por lo débit de sus fuerzas corporates, por el estado de sua ruerzas corporales, por el estado de su animo descontento y triste. Fué la muerte para él, hada propiola que le ofreció descanso y calma, El augel de la gloria vela en su sepuloro, y guerdará imperecedero recuerdo de la inteligencia brillante, del corazón de oro. del que supo ser squí en la tierra, prez de Centro América, amantísimo pedre y tierno esposo buen emigo y patricta es glarecido. - Guatemela, Julio de 1893».

Tomatá Nov. de 1947.

SALON GLORIA

在女女女女女女女女女女女女女女女女

El preferido por lo mejor de la sociedad. Refrescos y cerveze helade. Selón de ba le enexo. — Allí ecrá atendido Ud. con outur, prontitud y cemero. Visítelo y ce conven cerá.

Sanatorio Nacional de Tuberculosos

pital el imponente y ma- rusalen estaban además atesgestuoro edificio destinado; Director del Servicio coo menutes servicios de gran

NUEVAMENTE LE GANA "Celaque" al "Tabaco"

de las partidas de futbol con-leitantes. Por falta de espa-certadas entre los equipos cio no publicamos la crónica "Celaque" de esta ciudad y de este formidable evento "Tabaco" de Santa Rosa de deportivo, pero gustosamen-Copán. Pocas veces hemos te lo haremos en nuestro precenciado partidas tan re-próximo número. Reciban fildas como esta. Hubo mu-cha concurrencia, desbordan- nuestra cálida felicitación te entusiasmo y una técnica que blen se la merecen. formidable. El resultado de

El lunes anterior se llevó la partida fué dos goles del a cabó la segunda y última Celaque contra uno de los vi-de las partidas de futbol con-sitantes. Por falta de espa-

Reorganización de un Camité Nacionalista

Comayagua 20. -- Anoche tados de concurrencia. En en m e d 1 o de júbito sin todo momento se declaró en precedente y con una concu-alto que el Géneral Carias es rrencia de más de 400 corre-el poderose eje del Partido y ligionarios se reorganizó Co- gran pionero de la estabilimité Departemental Nacio dad pública y los progresos nalista de esta histórica ciudad. Directiva en numerosísima, estando integrada por política del país. Presidió la profesionales, hombres de reorganización el querido negocios, agricultores y arte- Dr. Juan A. Mejía. La fuersanos independientes. No za el Nacionalismo, es to-figuran empleados públicos rrente verdaderamente incon-que dan do en la tenible. Presidencia el figurado Na-cionalista Coronel José R. Jesús E. Alvarado Lozano López. Es de notable relieve presencia como miembro el eobresaliente hombre público Doctor don Jesús Ulloa Libe- NOTICIAS DIVERSAS... ral que ha sido todo, menos Presidente de la República me comunicar a Ud. que en las administraciones libe-hoy a las 10 de la mañana merosos y patrióticos discur- ves días entre nosotros, el Br. fué inaugurado en esta ca- sos, los pasillos del hotel Je-

portentosos de nuestra Honduras sin igual en la historia

(viene de la 1ª pág.)

ves días entre nosotros, el Br. don Guetavo Molina. Que tenga no veliz viaje.

para Sanatorio Nacional de Salud Pública y represen- rice centenares de miles de Tuberculosos. Asistieron tante del Instituto de A-lempiras que el señor Pre-al acto el señor Presidente suntos Interamericanos en sidente de la República de la República con en res Hondurse del mny honopetivo gabinete, el cuerpo rable Doctor Harold Man Carías Andino, cedió a didiplomático y concular a tamat, a nombre de los Es cha Institución de Beneficreditado en el país, el tados Unidos de América cencia a cambio de una Congreso Nacional, el en y del distinguido Doctor y cargado de negocios adin-terim de los Estados Uni dence. Este nuevo y ele dos de Amárica y una espacia de persona de cimiento de sua grandes norme concurrencia de personas distinguidas y del duras y del gran Partido greso Nacional le otorgara pueblo capitalino, quienes Nacional el primero en su el título de Benemérito de pletóricos de entusiasmo clase, en todo el Itemo. la Patria y fundador de la aplaudieron los conceptuo- Centro a mericano, ha Paz de Honduras. Así se sos discursos por el podero sido construido con la coo hace Patria y se prueba so e insuperable escritor persción del Gobierno de con evidencia lo que vale Doctor Marcos Carías Re-Honduras y el Servicio la houradez administrativa. yes, a nomb e del Poder E-Cooperativo Interamericaj-cutivo, del famoro Doc- uo de Salud Pública y en Marcus H. Flinter, sue eternos muros y fia pujante y gloriosa! perativo Interamericano de confort, van invertidos va-

estatua de bronce que el pueblo hondureño quieo erigirle en honor y recono-

[Viva la Patria elempre

Alfredo Tabora S.